

Wadelsdorfer fahren Schlitten

Wadelsdorf Zu einer Schlittenfahrt durch die heimischen Wälder haben Wolfgang Jazosch und Karl-Heinz-Koalick eingeladen. Die Idee ist den beiden Wadelsdorfern am Samstag Abend während der gemeinsamen Skatrunde gekommen.

Tags darauf haben sie einen alten Traktor, Pferde waren nicht aufzutreiben, vor den fast 100 Jahre alten Pferdeschlitten gespannt und die Dorfkinder mit ihren Schlitten eingesammelt. „Eine Koch- und Aufwärmgelegenheit hatten wir auch dabei“, sagt Wolfgang Jazosch. Aus gutem Grund. Denn die Schlittenpartie durch die verschneiten Waldwege in Richtung Hornow wurde unterbrochen von einer Rast. An einem kleinen Lagerfeuer seien die Getränke erwärmt worden, während sich die Kinder bei einer Schneeballschlacht austobten. Jazosch: „Die Kinder konnten frische Fährten der Waldbewohner erforschen, darunter erstaunlicherweise auch die einer Schlange.“ Wenn es die Zeit erlaube, werde es demnächst wieder eine Schlittenpartie in Wadelsdorf geben. *kg*